

Ministerio cubano del Transporte promueve acciones de capacitación



Rodríguez Dávila se refirió a distintas acciones de capacitación relacionadas con la actividad vial. Foto: Luis Jiménez Echevarría

La Habana, 24 dic (RHC) El titular del Ministerio del Transporte (Mitrans) de Cuba, Eduardo Rodríguez Dávila afirmó que perfeccionar el trabajo con las Universidades y centros de investigación para el empleo de materiales y soluciones alternativas forma parte de las proyecciones de trabajo del sector.

Explicó, recientemente, en la antesala del IV Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, que los Centros Provinciales de Vialidad continúan estrechando los vínculos con las academias a fin de mejorar la situación de los viales en el país.

Resaltó la firma del Convenio entre el Centro Nacional de Vialidad y la Universidad de Matanzas, que se materializó del 8 al 13 de abril último con un curso de capacitación impartido a especialistas en el tema

de la conservación de puentes, como parte integrante del Proyecto de Investigación Aplicada "Evaluación Integral de Puentes en Cuba".

Rodríguez Dávila se refirió a distintas acciones de capacitación relacionadas con la actividad vial, garantizando la sostenibilidad de los procesos asociados a la misma.

Destacó otras proyecciones como la reorganización de las responsabilidades, recursos y aseguramientos disponibles para aplicarlos de manera más efectiva en las prioridades del país y la implementación de iniciativas que vinculen a los diferentes actores a las soluciones de la vialidad.

Al cierre del mes de octubre último se registró un elevado nivel de deterioro de la red vial nacional, mientras que las arterias de interés local y específico presentaron los por cientos más elevados de deterioro. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372751-ministerio-cubano-del-transporte-promueve-acciones-de-capacitacion>



Radio Habana Cuba